


TOP Vortrag Thema Auft raq/Besch I uss/l nfo Ausführung
durch bis

I Herr Schweitzer begrüßt alle anwegenden Teilnehmer und eröffnet die
Sitzung

2 Herr Schweitzerstellt die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest
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Bürgermeister Mock berichtet, dass Baubeginn für die Erneuerung der
Wasserleitungen Grüner PlaE Oktober sein wird

Schornste i ne i nfassun g ist noch n icht reparie rt.

Frostschäden im Parkplatzbereich sind noch nicht beseitigt.

Außenlampe wird durch FA Feye erneuert

Bühnenvorhang: FA Cromm weißt jegliche Mitschuld (falsche
Beratung) von sich

Holzbalken im Außenbereich sind noch nicht gestrichen worden

Behindertentoilette

Außenwand Garage / Fahrzeughalle

Untere Eingangstür schleift am Boden

Schloss einer Damentoilette lässt sich nur schwer öffnen
Seifenspender der Damentoilette läuft aus
Spülknopf eines Urinals in der Herrentoilette ist defekt

Situation Hausmeister

Bauamtsleiter soll den Schaden
begutachten
FA Küster ist beauftragt.

Angebot für zusätzlichen zweiten
Vorhang soll eingeholt werden.

FA Mack soll Auftrag erhalten

Noch abwarten bis DGH in
Breitenbach wegen Besichtigung
fertig gestellt ist - gleiche Situation

Wird für Haushalt 2012 gemeldet.

Bauamtsleitung wird
benachrichtigt

Bauhof

Noch kein Handlunqsbedarf
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Angebot für neue Bänke und Sitzkissen liegt der Gemeinde vor

Friedwiese: Bürgermeister Mock lässt überprüfen, ob eine Fläche auf
dem Friedhof in betracht käme.
Fam. Gombel fragt an, ob neue Bepflanzung bei Hugenottenbrunnen
in betracht käme, damit der Brunnen besser zur Gestaltung käme.
Sträucher verdecken teilweise den Blick.

Ortsbeirat würde dies begrüßen,
wenn Fam. Gombel für die Pflege
Sorqe traoen würde.



TOP Vortrag Thema Auft raqlBesch I uss/l nfo Ausführung
durch bis

Weihnachtsbeleuchtung des grünen Platzes mit Lichtekette von
Heimat-und Kulturverein.

Beim Rasen mähen auf dem Spielplatz soll in Zukunft der Grünschnitt
wieder aufgenommen und entsorgt werden, damit kein Gras mehr in
den Sandkasten gelangt.

Baum neben Einqanqsbereich DGH

Soll beim Aufstellen des
Weihnachtsbaumes von der
Gemeinde mit erledigt werden.

Bürgermeister Mock will sich
darum kümmern
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Verbindungsweg Forsthausstrasse - Grillhütte ist kaum noch
begehbar - sollte mit Kies o.ä. aufgefüllt werden (ca. zwei LKW-
Ladungen müssten ausreichen)

Straßenschäden Zum Welschenborn sind noch nicht beseitigrt
Soll bei der nächsten Ortsbeiratsitzung erneut besprochen werden.

FA Küster ist beauftragt

I Die Hecke unterhalb des Spielplatzes ist seit ca. zwei Jahren nicht
mehr oeschnitten worden.

Bauhof inlormieren
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Für das Protokoll:

Schweitzer
(Ortsvorsteher)


